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■司会 ＳＡＡ         見目 良一 君 

■点鐘  会 長         宇賀神 裕一 君 

■ロータリーソング                  我らの生業 

■会長挨拶          会長  宇賀神 裕一 君 

皆様、こんにちは。      

まず始めにお客様のご紹

介をさせて頂きます。真

岡警察署長、池田 正 

様、本日は、「交通機動

隊の活動について」の卓

話をして頂きます、どうぞ

宜しくお願いいたします。   

先週の２月９日～１１日まで井田真岡市長の随行で、岡

本親睦委員長と斗六に行って参りました。内容を簡単に報

告させていただきます。初日は成田空港から台湾の桃園

空港へ飛び、雲林駅まで台湾新幹線で移動し、台湾ラン

タンフェスティバルの会場を視察しました。イメージ的には

青森のねぶた祭りのねぶたを固定したバージョンで、かな

りの広さの敷地の中に色々なデザインのものがあります。期

間中に１００万人の来場があるそうです。 

その後、斗六 RC歓迎例会に参加し熱烈歓迎を受け、４

月の公式訪問の確認もしました。それから、王 政雄さん

宅にお見舞いに行きました。 

２日目は、真岡西中の姉妹校の正心高級中学校の朝礼

に参加し、生徒さん達からこれまた熱烈歓迎を受け、そし

て校長室にての歓談会がありました。その後、謝斗六市長

の出迎えを受けまして、斗六市の行啓記念館（のちの昭和

天皇である皇太子裕仁親王が１９２３（大正１２）年に行なっ

た台湾行啓を記念し、地元の人々の寄付などにより１９２７ 

（昭和２）年ごろに建設されたもの）を視察、その後、斗

六市の絵本記念館、醤油工場を視察し、昼食は正心中主

催で催され、ここには、雲林県の副知事、謝市長など同席

し行なわれました。 

また、新幹線にて台北に移動し、２００６～７年１年間交換

留学生でありました、ティアナ（孫 綺晨）宅にて、これまた

熱烈歓迎を受け、翌１１日に無事帰国しました。 

井田市長は５月１４日にて任期満了となりますが、今回の

訪問で話が盛り上がり、謝斗六市長が、それまでに真岡に

視察に来ることになったようで、両市の交流もまた受け継が

れていくものと思われます。 

 日本を出発の日、雪が舞っていました。台湾も最高気温

が１２～３度しかなく、風が強く寒かったです。市長、岡本委

員長が台湾でダウンジャケットを買っていました。まさか台

湾でダウンジャケットを買うとは驚きでした。 

相変わらず台湾の熱烈歓迎はすごかったです。 

 井田真岡市長、石塚秘書課長、そして岡本親睦委員長

には大変お世話になりました。 

 また留守中、金子エレクト、市村幹事、また会員の皆様

にもお世話になりました。 

 話は変わりますが、一昨日、第４グループ会長幹事会が

ありました。市村幹事から報告があると思います。また、炉

辺会合があります。活発な意見交換をお願い致します。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。 

■幹事報告           幹事 市村 忠男 君 

 まず始めに、IMの中の第３部に真岡と斗六の公式例会を

入れてもらいました。 

時間は４０分です。次に本日炉辺会合が全４グループ中 
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３グループ行われます。市貝のグ

ループには参加出来ませんが、

会長、幹事で真岡の２つのグルー

プにわかれて出席させていただ

きます。 

本日の下野新聞の御悔やみの覧に、坂本会員のお父

様が亡くなられたとありました。先日坂本会員より連絡を受

けておりましたが、本人の希望もあり、今日の報告とさせて

いただきました。生花についてですが、基本持ち込み禁止

ですので、希望の方は広瀬会員まで依頼してください。 

次に若手演奏家の大越絵梨花さんの支援事業として、

真岡ＲＣで３０枚の割り振りをいただきましたので、参加協

力をお願いいたします。 

 最後に、次年度米山奨学生の世話係に辻ＰＰの承認を

いただきましたので報告させえ頂きます。 

■委員会報告 

青少年奉仕委員会                柳田 尚宏 君 

明日、サッカー大会の反省

会が行なわれますが、こちら

は委員会メンバーと会長、幹

事のみで行ないます。参加

希望の方は私まで連絡くださ

い。次に、今週月曜日に FAX またはメールで連絡しました

が、２月２６日（日）８：３０よりバレーボール大会が行なわれま

すのでよろしくお願いいたします。そちらの反省会において

は３月５日（日）１８：００より行なわれますので、参加されるか

たは２３日までに事務局まで連絡お願いいたします。 

親睦委員会                  大越 正和 君 

今週２月１８日（土）柳田耕

太会員、田崎義典会員の

歓迎会を行ないます。現在

２３名の出席を頂いておりま

す。また、都合により当日参

加できない斉藤会員、田村

会員より御志を頂いております。 

 ３月９日（木）第４グループのゴルフコンペを行います。今

のところ２３名の参加を頂いております、ありがとうございま

す。 

   太田 浩彰 君 

４月１６日（日）にリス村で音

楽イベントの RIS FES ２０１７

を行ないます。今回は GAO さ

んをお呼びする運びとなって

おります。音楽を通した街おこ

しという部分に共感を頂き、参加していただける運びとなり

ましたので、皆様にも参加の程よろしくお願いいたします。 

■外部卓話  「交通機動隊の活動について」   

真岡警察署長 池田 正 

みなさんこんにちは。真岡警察

署長の池田です。ロータリーク

ラブ会員の皆様には日ごろか

ら真岡警察署管内の運営に対

しまして、ご理解とご支援をい

ただき、厚く御礼申し上げます。  

まず始めに簡単に私の経歴を紹介させていただきます。

生まれは佐野市の田中町でして、大卒後昭和５７年に警察

官になり、今年で３５年になります。その間転勤は１９回、主

に交通警察と刑務警察、また駐在所勤務も経験し、巡査・

巡査部長・警部補と３階級をやらせていただきました。 

それでは本題に入る前に、昨年の真岡警察管内での治

安情勢についてご連絡させていただきます。まず刑法犯の

認知件数は８２１件、前年比－８０件でございまして、主に多

いのは住宅対象の窃盗事件が９８件・前年比５０件増という

ことで５０％増となっております。またその他自動車の窃盗

が４２件となっております。立地柄、車の窃盗が多い地域と

なってしまっております。また交通事故は２２８件で前年より

－２０件・死者は２名負傷者は２７９人でした。高齢者と車の

事故が多くなっております。情勢についてはこれくらいにさ

せていただきまして、本題に入らせていただきます。 

「交通機動隊の活動について」ということで、時間の許す

限りお話ししたいと思います。交通機動隊の活動とは主に

交通指導取締りでして、まず白バイがあります。現在隊員

は４５名で、オービス管理など様々な業務がありますので実

際に白バイに乗っている隊員は栃木県で２４名のみとなっ

ております。私も２年前までは隊長として白バイに乗っており

ました。写真を回しますのでご覧下さい。白バイ隊員の制

服の下にはプロテクターが入っており、エアバックも装備さ

れています。スピードもありますから身を守る装置が装備さ

れているということです。 
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 白バイの機動隊になるには、まず大型自動二輪免許

を取得しなければなりません。しかし、現在は人数も限られ

ていますので乗りたいからなれるというわけではなく、本当

に選ばれた人のみ、というのが現状でございます。また、白

バイの車両についてですが、これも年々変わってきており、

こちらも現在の車両の写真を回しますのでご覧下さい。 

白バイの隊員訓練は中央研修所というところでおこなっ

ており、様々な訓練をおこないます。時速１８０㎞以上の走

行も致します。また、白バイ隊の全国大会が１０月の体育の

日に２日間に渡って開催されており、そこでは「バランス走

行」「トライアル走行」「モトクロス」「スラローム走行」などが

見られます。白バイ隊は地震や災害のときに、車が入れな

い場所にいち早く行って情報を収集することもありますので、

岩場を登ったりなどの過酷な訓練も行なっております。 

１０月の全国大会には、優秀な選手がたくさん集まります。

おすすめは２日目です。女性隊員のスラローム走行も見ら

れます。 

ひたちなか市という大変近い場所ですので、是非皆さん見

に行ってみてください。実際に見て頂き、交通機動隊に関

心を深めていただきたく思います。 

以上、簡単に交通機動隊の活動についてお話させてい

ただきました。これからも様々な警察活動にご協力をお願

い致します。 

■スマイルボックス報告 岡本 佳男 君

宇賀神裕一君   真岡警察署長 池田 正 様、本日は

お忙しい中卓話卓話宜しくお願いします。 

斗六随行無事終了しました。 

岡本ＰＰお世話になりました。 

市村 忠男 君  真岡警察署長池田様、ご来訪ありがとう

ございます。 

            １４日、第１４グループの会長幹事会斗

六公式例会を IM の中で実施することが

決まりました。４月９日 IM と斗六公式例会

よろしくお願いします。 

金子 正男 君  真岡警察署長 池田 正 様、卓話宜

しくお願い致します。 

            井田市長、斗六訪問の宇賀神会長、

岡本パスト会長お疲れ様でした。 

            大堀さん、柳田さん、御世話になって

おります。 

篠原  泉  君  池田警察署長様。御多忙な中を卓話

においで頂きありがとうございます。又、日

頃は市民の安全で安心な生活のための

御尽力感謝申し上げます。 

篠原 宣之 様  本日は、池田所長様卓話有難うござい

ます。又、平素は商工会議所事業にご指

導とご協力いただき感謝しております。 

岡本 俊夫 君  池田署長さん、御多用な所卓話ありが

とうございます。日頃は商工会議所の事

業に御配慮を頂き御礼申し上げます。 

            市長の斗六訪問滞同の折は何かと心

遣いを頂き、市村幹事ありがとう。 

            坂本さん父上のご冥福を祈ります。 

石田 順一 君  池田署長様、お忙しいところ卓話ありが

とうございます。拝聴させていただきま

す。 

            昨晩は、大変お世話になりました。 

           二日酔いは、大丈夫でしたか？ 

            明日から、米山学友会設立総会出席

のため来賓としてサチコ姫とマレーシアに

行ってきます。毒殺されないよう気を付け

ます。 

海老原 均 君  今日は９じより芳賀保護区保護司会の研

修を受けてきました。芳賀保護区にも念

願の更正保護サポートセンターができる

ことになりました。（祝） 

            そして真岡ＲＣの卓話では、真岡警察

署長 池田 正 様の交通機動隊の活動

についてお話しいただけるということで、

実のなる話し続きです。本日の卓話宜し

くお願い致します。 

斉藤 敏彦 君  池田署長様、ようこそいらっしゃいまし

た。 

           卓話楽しみにしています。 

大瀧 和弘 君  真岡警察署長池田様日バイ全国大会

の話楽しみにしています。 

見目 良一 君  真岡警察署長池田正様本日はお忙し

い中有難うございます。 

            現在免許証がブルーでございます。ゴ

ールド目指し、無事故、無違反、『無検挙』

であと２年過ごしたいと思います。 
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渡邉 佳寛 君  先週はインフルエンザでお休みをいた

だきました。今週からまた頑張ります。 

            真岡警察署長池田正様、卓話宜しくお

願い致します。 

田崎 義典 君  池田署長様、本日の卓話楽しみにして

おります。 

            個人的には交通機動隊のお世話にな

らないよう交通ルールをしっかり守ってい

きたいと思います。 

■２月１６日までのスマイルボックス 

■出席報告        出席委員会   柳沢 正弘 君 いつも、たくさんの

スマイルありがとう

ございます。

次回のプログラム

３/２(木)月初会 

在籍　52名

例会日 出席義務 事前MU 事後MU 実出席者 内免除者 欠席者 出席率 月間出席率

補正後   2月 2日 50 0 4 41 0 5 90.00%

本日　   2月16日 50 2 - 42 1 7 86.27%

出席免除者3名（有資格者　2名　＋　有理由者　1名）

１月

91.89％

7月出席率 8月出席率 9月出席率10月出席率11月出席率12月出席率1月出席率 2月出席率 3月出席率 4月出席率 5月出席率 6月出席率

95.05% 93.39% 94.03% 8669% 91.91% 93.88% 91.89%

※例会欠席はAM11:00までに必ずTEL.0285(84)2511 FAX.0285(84)2510 にて事務局までお知らせください。

本日のプログラム 

２/２３(木)  

炉辺会合報告 

前回までのスマイル繰越金 1,626,000

会員 31,000

ビジター 0

本日のスマイル合計 31,000

スマイル今期累計 1,657,000

前回までの米山繰越金 32,893

米山 0

米山今期累計 32,893

合計金額 1,689,893

■月間予定（２月）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（３月）　
23 24 25 26 27 28 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23

木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木 金 土 日 月 火 水 木

炉

辺
会

合

報

告

月

初
会

内

部
卓

話

内

部
卓

話

内

部
卓

話
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■トピックス 真岡市長随行斗六市訪問 （2/10-12）


